

Mesdames les Présidentes, Messieurs les Présidents,

En cette période compliquée, j'espère que vous allez tous bien et vos proches également.

Je vous informe que le comité de l'AFS a fixé la date de **l'assemblée générale au mercredi 2 juin 2021**. Nous avons décidé d'organiser cette assemblée un peu plus tard que d'habitude dans l'espoir que nous puissions la tenir en présentiel. Nous souhaitons en effet de tout coeur pouvoir vous rencontrer et échanger avec vous, plus encore en ces temps difficiles.

A ce propos, nous vous rappelons que nous sommes à disposition pour entendre vos soucis en cette période de restrictions particulièrement pénible pour le sport. Nous prenons d'ailleurs régulièrement pro activement des « nouvelles du terrain » et continuons à nous engager pour sensibiliser aux difficultés du sport.

Comme vous le savez, le Grand Conseil du canton de Fribourg a accepté d'augmenter le montant prévu pour le sport dans le plan de relance. Vous avez reçu toutes les informations concernant les demandes liées à ce plan de relance par le Service du sport, un lien se trouve sous « Covid ». Nous sommes également à votre écoute si vous deviez avoir des demandes ou des remarques en relation avec ces procédures.

En espérant que des temps meilleurs vont bientôt voir le jour et que vous pourrez reprendre vos activités dans une plus grande normalité, nous vous souhaitons force et courage pour traverser ces temps chahutés et restons à votre disposition pour tout échange que vous souhaiteriez.

Avec mes plus cordiaux messages.
Gabrielle Bourguet
Présidente de l'AFS